
 
 

COMUNICATO STAMPA 
La Sanità nel portogruarese 

 
A distanza di qualche mese dall'incontro con il Direttore generale dell'ASL 10,             

dottor Bramezza, alcune importanti novità vedono protagonista l'Ospedale di Portogruaro. 
 
La prima notizia, estremamente positiva,è la formalizzazione con atto notarile dell'acquisto di                    
un terreno per adibirlo a pista di atterraggio per l'elisoccorso, spazio che sarà anche dotato di 
opportuna illuminazione per consentire un decollo anche notturno . 
 
Ciò rappresenta un fatto importante perché è frequente la necessità di trasferire pazienti presso 
strutture ospedaliere più attrezzate come Mestre e Treviso . 
 
Altre notizie riguardano l'approvazione delle schede regionali che vedranno una ristrutturazione 
dell'ospedale di Portogruaro; come avevamo già annunciato in precedenza il Polo chirurgico 
verrà mantenuto e potenziato a Portogruaro, quello medico sarà a San Dona' di Piave mentre 
presso il nosocomio di Jesolo verrà costituita un'area riabilitativa per pazienti post acuti.  
 
Come Gruppo per il Cambiamento vigileremo sulle modalità con le quali questa ristrutturazione 
verrà attuata, mettendo in evidenza eventuali limiti di tale riorganizzazione, interrogandoci sul fatto 
se servizi come l'emodialisi, gli ambulatori di diagnostica cardiologica e il servizio trasfusionale 
verranno mantenuti. 
 
Abbiamo infatti più volte ribadito che ridurre gli sprechi non debba significare ridurre i servizi 
essenziali soprattutto a svantaggio delle Categorie più deboli come gli anziani, i malati cronici            
ed i disabili.  
 
Il nuovo tipo di organizzazione dovrebbe articolarsi secondo il modello di derivazione europea 
dello hub e spoke, letteralmente mozzo e raggi, che prevede la concentrazione della casistica più 
complessa presso pochi centri maggiori, gli hub, la cui attività è integrata attraverso connessioni 
funzionali dalle strutture periferiche , gli spoke. 
 
Nonostante questa razionalizzazione non preveda dei tagli lineari ma una teorica miglior 
distribuzione delle risorse, vogliamo tener alta l'attenzione sul futuro del nostro ospedale; come 
detto più volte la nostra intenzione è essere un ponte tra cittadini ed istituzioni sanitarie, 
informando e sollevando domande che, anche se possono apparire polemiche, vogliono tutelare             
il futuro della Sanità portogruarese. 
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